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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
О ПЛЕНУМЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС

10 января 1989 года состоялся очередной Пленум 
Центрального Комитета КПСС.

Пленум рассмотрел следующие вопросы:
1. О выдвижении кандидатов в народные депутата 

СССР от Коммунистической партии Советского Союза.
2. Об Обращении Центрального Комитета КПСС «К 

партии, советскому народу».
3. О проведении выборов народных депутатов СССР 

от Коммунистической партии Советского Союза.
С докладом по этим вопросам выступил Генераль

ный секретарь ЦК КПСС М. С. Горбачев.

На Пленуме выступили: Г. И. Усманов — первый 
секретарь Татарского обкома КПСС, Г. И. Ревенко — 
первый секретарь Киевского обкома Компартии Ук
раины, Г. В. Колбин — первый секретарь ЦК Компар
тии Казахстана, Н. М. Грибачев — главный редактор 
журнала «Советский Союз», секретарь правления Со
юза писателей СССР, В. В. Карпов _  первый секре
тарь правления Союза писателей СССР.

Пленум выдвинул кандидатов в народные депутаты 
СССР от Коммунистической партии Советского Союза.

В установленном порядке они будут представлены для 
регистрации в избирательную комиссию по выборам 
народных депутатов СССР от КПСС.

Пленум принял Обращение Центрального Комитета 
КПСС «К партии, советскому народу», которое будет 
опубликовано в печати.

Пленум принял постановление «О проведении вы
боров народных депутатов СССР от КПСС», которое 
публикуется в печати.

На этом Пленум ЦК КПСС закончил свою работу.

•  ГОТОВИМСЯ К ВЫБОРАМ

П Л А Т Ф О Р М А  С О И С К А Т Е Л Е Й
В фойе Дворца культуры энергетиков и в малом зале, 

где проходило собрание представителей трудовых коллекти
вов теплоцентралей и ПРП Иркутскэнерго, бросались в глаза 
яркие плакаты с приглашением отдать сегодня свой голос 
м  Тобера Виктора Ронгольдовича, а также листовка с крот
кой биографической спраякой о выдвигаемом ТЭЦ-9 челове-

*

EZ ОЛЕЕ СТА ПЯТИДЕСЯТИ 
* делегатов прибыло на 

собрание энергетиков. В пре- 
аидиуме представители сове
тов трудовых коллективов теп
лоэлектроцентралей н претен-. 
дентв в возможные кандида
те: от ТЭЦ-10 — Валентин
Васильевич Попов, зам. глав
ного инженера по ремонту, 
от ТЭЦ-1 — Владимир Петро
вич Старшов, машинист кот
лов, от ТЭЦ-9 — Виктор Рон- 
гольдович Тобер.

Открывая собрание, секре
тарь парткома девятой стан
ции К  В. Бархатов сообщил 
собравшимся, что в трудовых 
коллективах названы трое 
представителей энергетиков, и 
сегодня, 10 января, выносятся 
на общее рассмотрение эти 
кандидатуры.

Из трех названных товари
щей предстояло назвать одну 
яандидатуру в возможные кан
дидаты. Собравшиеся были 
информированы о том, что, в 
случае равного количества 
поднятых рук, будет перего- 
лосовка_

_  Хорошо понимаю, — ска
зал в своем выступлении В. В. 
Полов, — что в возможные 
кандидаты не пройду, но, как 
будущий избиратель, хотел бы 
узнать от своего кандидата его 
добротную платформу.

Тридцать лет назад масте
ром начал работу на десятой 
станции Валентин Васильевич, 
гоэорили о Попова его това
рищи. Рембаза — одна из луч
ших в системе. Разработки По
пова (и в плане изобретатель
ства, и в рационализации) 
применены на ряде станций 
страны.

Выступающие отмечали не
стандартность мышления, бое
витость, работоспособность 
своего товарища, его обще
ственную деятельность: *он
четвертый созыв уже работает 
я Юго-Западном райсовете на
родных депутатов.

Сменялись на трибуне люди,, 
оценивая деловые, человече
ские качества товарищей по 
труду, определяя уже на пер
вом этапе предвыборной кам
пании направления деятельно
сти тех, кто будет избран в 
народные депутаты СССР. 
Электромонтер цеха связи 
Ю. И. Петухов призывал голо
совать за Попова, старший ма
шинист первой станции А*

Стрельбицкий и инженер ПТО 
В. М. Смирнова отдавали го
лоса за Старшова, слесарь 
Денисенко — за Тобера.м

«Не побоюсь сказать, что 
жизнь и рабочие сутки Стар
шова расписаны поминутно, 
делает он чрезвычайно много, 
успевает и хорошо трудиться, 
и работать творчески, и встре
чаться со своими читателями». 
(В. Смирнова). «Он обладает 
широтой взглядов. Он — ра
бочий человек, и в самых вы
соких инстанциях не побоится 
отстаивать интересы горожан. 
Старшов—боевой человек!» 
(А. Стрельбицкий).

Немало теплых слов выслу
шал в свой адрес В. Р. Тобер. 
Люди отмечают его добросо
вестность, честное отношение 
к порученному делу, умение 
отстаивать мнение. Твердым 
партийцем назвали Виктора 
Ронгольдовича на собрании, 
отмечая и его ораторское уме
нье, и деловые и убедитель
ные публикации в «Знамени 
коммунизма» по партийному 
строительству.

LJ ЕМАЛО проблем накоп-
■ * лоно у энергетиков горо

да, говорилось выступающими, 
и, если мы назовем кандида
том Тобера, то его жизненный 
опыт, трудовая биография, его 
темперамент помогут яти про
блемы ставить в общесоюз
ном масштаба.

Три созыва работает в го
родском комитете партии, вы
ступая иа пленумах, 'принимая 
участие в подготовке вопро
сов, Виктор Ронгольдович, го
ворил председатель совета 
трудового коллектива Г. П. 
Жидяевский. Он лучший про
пагандист. И нам надо, от на

шей крохотной частицы энер
гетики страны, избрать умуд
ренного опытом человека.

Один из участников собра
ния — В. Н. Попов — тут же 
возразил репликой о том, что 
человек может быть мудр и в 
двадцать, и в 30 лет, и оста
ваться глупцом в семьдесят, и 
потому нельзя уповать на про
житые годы и житейский 
опыт.-

D  АССКАЗЫВАЯ об оценке
• каждого претендента, ав

тор этих строк несколько опе
редил события.

Обсуждение кандидатур шло 
уже после выступления с про
граммами каждого выдвигае
мого на рассмотрение канди
дата. t

Прямо или иносказательно 
построив свои предвыборные 
программы, соискатели в воз
можные кандидаты говорили 
о том, что необходимо, по их 
мнению, решать депутату 
страны.

— Что бы я хотел от депу
тата, за которого стану голо
совать? — спросил в самом 
начале своего выступления

В. В. Попов.—Прежде всего 
необходимо побороть ведом
ственность! Каждому из депу
татов дается какой-либо на
каз: перекрыть, к примеру,
крышу, позаботиться о зарпла
те своего коллектива...

По мнению выступающего, 
ятими вопросами должны за
ниматься на местах местные 
власти, генеральные директо
ра.

Вторая проблема, которую 
хотел бы ставить Попов, — 
вопросы региональные: не
развитость инфраструктуры 
стройиндустрии в области, де
градация сельского хозяйства 
в Сибири и, в частности, в 
Иркутской области.

И самая первейшая задача, 
которую должен решать на
родный депутат СССР, по мне
нию Попова, — поднимать все- 
мерно, яосстанаялияать авто

ритет Советской власти • и в
центре, и на местах.

U  АЖДО/^У из соискателей
* * в кандидаты по регла

менту давалось 15 минут. Но, 
когда Старшов вышел за вре
менные рамки, собрание по
просило продолжать его гово
рить, потому что проблемы, 
которые он поднимал, вол
нуют многих горожан.

Владимир Петрович Стар
шов, 35-летний претендент — 
воспитанник Суворовского
училища, служил в Советской 
Армии. После демобилизации 
приехал в Ангарск, работает 
машинистом котлов первой 
станции. Пять лет назад за 
книгу стихов получил Всесоюз
ную премию имени Николая 
Островского, не раз избирал
ся секретарем или замести
телем секретаря парторганиза
ции котельного цеха.

Небывалым событием со 
времен Великого Октября на
звал соискатель нынешнюю 
предвыборную кампанию: «Мы 
все только осваиваем азбуку 
новых выборов по многоман
датной системе».

— Главной из всех проблем 
считаю, — сказал В. Старшов, 
— экологическую! Депутату 
надо решать вопрос на выс
шем уровне о перепрофили
ровании завода БВК, умень
шении выбросов теплоцентра
лей и ПО АНОС. Необходимо 
единение сил, координация 
усилий, без конфронтации, 
партийных, советских органов, 
руководителей предприятий и 
экологического движения.

Еще одна проблема — пе
ревод в будущем (для умень
шения промвыбросов), по 
мнению соискателя, на газо
вое топливо всех теплоцентра
лей города.

Ко второй группе вопросов 
для депутата Старшов отнес 
социальные: торговля, жилье, 
необходимость улучшения ме
дицинского обслуживания. Од
на из «болевых» наших точек,

ПРИГЛАШАЕТ ГОРОДСКОЙ ПОЛИТИЧЕСКИЙ 
ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

17 ЯНВАРЯ в 1C часов го- предстоящем избрании народ-
родской политический ныл депутатов СССР я соот-

диснуссионный клуб в Доме яетствии с новым Вакомом
политического просвещения СССР о выборах народных
приглашает всех желающих к депутатов, об основных нвме-
обсуждению т о м у  яПотеициал 
народовластия*.

Разговор пойдет о демо
кратизации нашего избира
тельного законодательства, 
избирательной практике, о

нениях в структуре и функци
ях яысших оргяиоя власти, ко
торые будут определять дея
тельность народных депутатов.

*  *  *
ЯНВАРЯ в 16 часов Э0 
минут в Доме лолитиче-18

яиого просвещения городской 
политический дискуссионный 
ииуб пригляшяет пропаганди
стов, слушателей политических 
шиол, семинаров, самостоя
тельно научающих теорию и 
политику партии, организато
ров политической учебы и 
всех же ля ющ их я обоушямно* 
темы еЛоинтичесное завеща
ние В. И. Ленина. Истоки, сущ
ность, выполнение».

по мнению Старшова, отно
шение к ветеранам Великой 
Отечественной войны и вои- 
нам-интернационалистам. На 
съезде народных депутатов
необходимо ставить эти воп
росы.

О  ИКТОР Ронгольдович То- 
'  бер учился в артиллерий

ском училище, затем на ист
факе Киевского университета. 
Много лет отдал Ангарску. 
Здесь у него родилось четве
ро детей, двое внуков: аВот
потому экология касается всех 
сегодня — и нас, и наших по
томков...»

По его мнению (как он ска
зал: «Если б я была царицей», 
то есть, если б избрали де
путатом»), все силы направил 
бы на развитие социальной 
сферы Восточной Сибири. Что 
могут сделать энергетики в 
будущем, над чем надо пора
ботать депутату: над заменой 
черемховских углей, дающих 
огромную сажу, выбросы, 
пыль, на азейские, а в даль
нейшем на газ. Необходима, 
по его мнению, борьба с без
дорожьем в области и Сиби
ри.

В. Тобер принимал участив 
в разработке перспективной 
программы «Семья» и о соз
дании в городе центра для 
женщин, готовящихся стать 
матерями, он бы поставил 
вопрос на съезде народных 
депутатов. И еще одна из тем, 
поднятых соискателем: энер
гетики должны иметь в городе 
свою медсанчасть...

Т  АКОВЫ БЫЛИ програм- 
1 мы и платформы трех со

ревнующихся кандидатов от 
энергетиков города.

На собрании от каждого 
коллектива было по равному 
числу присутствующих. За 
Старшова голосовало 98 чело
век, за Тобера — 32, за По
пова — 23.

Предвыборная борьба наби
рает темп. По 172-му избира
тельному округу — ОДИН 
МАНДАТ. За кого отдадут 
свои голоса строители, элект- 
розаводцы, цементники, неф
техимики, покажут их собра
ния.

Одно ясно, платформа, с 
которой выступают соисиателк 
и возможные кандидаты. — 
развитие вкономической к 
социальной сферы города, об
ласти, борьба за чистоту ат
мосферы, Ангары, Байкала — 
определяет содержательную 
часть их выступлений и пото
му привлекает будущих из
бирателей и товарищей по 
▼РУДУ.

Вп. МУТИН.
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КООРДВНА
КОНТРОЛЯ

Нош е условия хозяйствования остро поставили вопрос о 
сокращении количества проверок. Поэтому со всей ответ
ственностью городской комитет народного контроля взялся 
за работу по проведению эксперимента, направленного на 
сокращение количества проверок контролирующими органи
зациями, координацию их деятельности. Он начался с чет
вертого квартала 1987 года и проходил весь 1988 год. *

D  СООТВЕТСТВИИ с усло- 
и  виями эксперимента ко
митет народного контроля 
получил право самостоятель
но решать вопрос целесооб
разности проведения тех или 
иных проверок.

Какими критериями руко
водствовались при этом?

Первое и главное — обос
нованность проверки. Орган, 
планирующий проверку, дол
жен доказать ее необходи
мость. Если к какому-то пред
приятию проявляют интерес 
разные контролирующие ор
ганы, то организовывалась 
комплексная проверка.

Второе условие: проверки
должны проводиться так, что
бы сводилось отвлечение от 
основной работы к минимуму 
как проверяющих, так и про
веряемых.

И еще одно условие: пла
нировать не более одной 
проверки в квартал — или

комплексной, или тематиче
ской.

Эксперимент начинался и 
проходил в полном соответ
ствии с нынешними требова
ниями гласности, открытости. 
Во все партийные организа
ции было направлено поста
новление бюро ОК КПСС о 
целях и задачах эксперимен
та, положение о нем. В на
чале каждого квартала публи
ковался в городской газете 
скоординированный план про
верок контролирующих орга
нов. Эти действия исходили 
из интересов дела.

Как бы подводя итог, можно 
заключить, что эксперимент 
не увел городской комитет и 
районные комитеты от основ
ных направлений работы.

Забота о координации про
верок, о резком их сокраще
нии хотя отнимает много вре
мени, но заставляет свои си
лы и силы других контроли
рующих организаций сосре

доточивать на решении са
мых важных вопросов, кото
рые волнуют широкий круг
людей.

Стало меньше проверок, но 
расширились возможности для 
анализа их итогов. Количе
ство проверок в 1988 году со
кратилось почти в 3 раза.

Сложившаяся ситуация ста
вит все контролирующие ор
ганы в определенные рамки. 
Проверки, организуемые толь
ко потому, что кому-то что-то 
не понравилось или кому-то 
что-то на проверяемом пред
приятии нужно, теперь попро
сту стали невозможны.

W  ЧАСТИЕ в эксперименте 
изменило во многом 

стиль работы самого город
ского комитета. Определяя 
нужность или ненужность, 
глубину или поверхность про
верок контролирующими ор
ганизациями, мы свою работу 
строили так, чтобы • каждая 
собственная проверка была 
образцом деловитости, несла 
в себе пример целенаправлен
ности, глубины и, главное, 
действенности.

В связи с этим все вне
штатные отделы комитета пе
ресмотрели свои планы. Еже
квартально составлялся спе
циальный скоординированный 
план совместных проверок го
родского комитета народного 
контроля н контролирующих 
организаций города. Планы 
тесно увязывались с приори
тетными направлениями всей 
система органов народного 
контроля города.

С другой стороны, экспе
римент позволил сосредото
чить контроль на реализации 
Комплексных программ эко
номического и социального 
развития города, на выполне
нии планов поставок продук
ции выпуска ТНП и оказании 
услуг, экономном и рацио
нальном использовании ресур
сов и др.

Координация контроля тре
буется и на предприятиях, и 
в организациях. Сейчас в не
которых трудовых коллективах 
проводятся эксперименты,
как лучше осуществлять конт
роль в новых условиях хозяй
ствования.

Все идет к тому, чтобы со
средоточить контроль на пред
приятиях и в организациях за 
их производственной и финан
сово - хозяйственной деятель
ностью в одном органе, ко
митете или группе народного 
контроля, наделив его соот
ветствующими полномочиями.

Это позволяет на основе 
представительства от общест
венных организаций и произ
водственных подразделений 
привлечь к контролю наибо
лее авторитетных, компетент
ных и принципиальных рабо
чих и специалистов. Достига
ется главная цель   сделать
проверки более глубокими, 
эффективными, полезными.

С1 ЫЛ проведен опрос хо- 
зяйственных руководите

лей об эффективности экспе
римента, и все признали эту 
работу положительной. В то 
же время надо сказать, что не 
все проблемы решены этим 
экспериментом.

Во-первых, задача повыше
ния эффективности контроля 
в целом, сокращения числа 
проверок за счет комплексно
сти и углубления их качества 
пока решается медленно.

И дело здесь не только в 
работе органов народного 
контроля. Необходимо наведе
ние государственного порядка 
в работе всех контролирую
щих органов, число которых 
сегодня непомерно велико. 
Цели их деятельности разные, 
руководят ими из разных 
центров, а в ходе координа
ции приходится сталкиваться с 
разными противоречиями и 
тем не менее выбирать общее 
направление.

Во-вторых, не выработана

еще система взаимодействия 
в контрольной деятельно
сти с иногородними выше
стоящими организациями.

Экспёримент выполняв? 
свою функцию в части со* 
кращения проверок, однако 
высказываются предложения, 
чтобы комплексные проверка  ̂
хозяйственной деятельности 
предприятий, проводимые
вышестоящими органами, ко
ординировались и проводи
лись совместно с местными 
финансовыми контролирующи
ми органами.

В-третьих, недостаточно
полно контролирующие орга
низации используют свои пра
ва, поэтому недостаточна эф
фективность их работы.

Так, проведенный анализ ра
боты инспекций и контроли
рующих организаций показал, 
что ими приняты меры воз
действия по 25 процентам 
проверок. Материалы 4,6 про
цента проверок направлены я 
вышестоящие контролирующие 
органы. Направлено в выше
стоящие хозяйственные ор
ганы 2,5 процента материалов. 
Переданы в местные партий
ные и советские органы — 
3,7 процента. Остальные осе
дают без воздействия.

В-четвертых, предстоит со
вершенствовать вместе с гор
советом формы координации 
с постоянными комиссиями 
Советов.

Таким образом, уже нара
ботан определенный опыт 
координации. Его надо, ко- • 
нечно, совершенствовать. Но 
в дальнейшем мы рассчиты
ваем на предложения не 
только хозяйственных руко
водителей, но и руководите
лей общественных органи
заций, рабочих, ИТР и служа
щих. Это поможет создать 
стройную систему контроля в 
городе.

А . ВЫБИВАНЦЕВ, 
председатель городского 

комитета народного конт
роля.

о ПИСЬМО ИЗ РЕДАКЦИИ

« ТРЕБУЮ ОПРОВЕРЖЕНИЯ! »

Р  РЕМЯ от времени в ре- 
дак^ии раздается теле

фонный звонок, и в трубке 
слышится одно и то же: «Это 
я — Александр Михайлович. 
Ну как, Галина Васильевна, вы 
согласитесь с тем, что я все- 
таки прав?..»

И начиналось перечисление 
давно знакомых обвинений в 
адрес тех, кто вас, Александр 
Михайлович, «опорочил, ого
ворил».

И каждый раз у меня воз
никало желание ответить вам 
на страницах газеты. Но было 
чисто по-человечески жаль вас 
(и возраст требует уважения), 
потому, что пришлось бы го
ворить горькие слова: не во 
всем я с вами согласна. Но 
вы не отступаетесь и требуе
те возвращения к напечатан
ному. Требуете опроверже
ния...

История эта длится с 1986 
года. Тогда в нашей газете 
появилась заметка под на
званием «Градус падения*.

В ней шла речь о том, что 
начальник Ангарской площад
ки «Вторчермет» А. М. Филип
пов злоупотребляет служеб
ным положением: берет бея- 
аин, оформляет путевые лис
ты с завышенным километра
жом пробега, распивает с ра
бочими спиртное, в рабочее 
время уезжает обрабатывать 
свой садоводческий участок, 
забирая я помощь подчинен
ных и используя транспорт и

Д.
И вот — «терпение коллея- 

тияа иссякло. Посыпались жа
лобы и заявления в контро
лирующие и партийные орга
ны. В п и к заявлениях — убе. 
дтельная просьба избавить 
коллектив от начальника пло
щадки — грубияна и пьяни
цы».

Сигналы проверили. Они 
подтвердились. Встал вопрос 
об освобождении А. М. Фи
липпова от должности. Он 
был наказан по партийной ли
нии.

В газете об этом появилась 
заметка. У редакции не было 
сомнений в правдивости изло
женных в ней фактов: ведь
персональное дело коммуни
ста Филиппова рассматривал 
тогда еще Центральный рай
ком партии.

Но вы, Александр Михай
лович, возмутились публика
цией. Пришлось звонить в 
райком. Там обещали разоб
раться.

А потом... началось нечто 
совсем непонятное. Председа
тель партийной комиссии С. П. 
Башта меня уверял: «У Фи
липпова нет претензий к рай
кому, с наказанием он согла
сен». Но вы звонили в редак
цию и снова, и снова настаи
вали на своем. Парадокс да 
и только. Ведь заметка-то на
писана по материалам ваше
го, Александр Михайлович, 
персонального дела.

И официальный ответ на за
прос редакции, присланный из 
РК КПСС за подписью И. X. 
Канарика, бывшего в ту пору 
первым секретарем, не в вашу 
пользу:

«При проверке писем фак
ты в основном подтвердились. 
Действительно, т. Филиппов 
допускал случаи пьянства на 
работе, в быту, с подчинен
ными вел себя грубо.

Бюро Центрального РК 
КПСС объявило т. Филиппову 
А. М. строгий внговор с за
несением в учетную карточку 
за поступки, порочащие зва
ние коммуниста, создание не
здоровой обстановки в кол
лективе. Он был освобожден

от обязанностей секретаря 
парторганизации, а также по 
решению вышестоящей орга
низации— от обязанностей за
ведующего площадкой. Сейчас 
он на пенсии...»
\Л ВОТ ВРОДЕ БЫ СТАЛА 
У1 ЯСНА ПРИЧИНА вашего 
несогласия с публикацией. 
Вы просто не допускали мы
сли, что ваши проступки мо
гут быть обнародованы. И не 
зря свои претензии вы начи
нали со слов: «Я обошел все 
кабинеты в райкоме, был в 
горкоме, — НИКТО РАЗРЕ
ШЕНИЯ НА ПЕЧАТЬ НЕ ДА
ВАЛ».

А почему, Александр Ми
хайлович, вы решили, что на 
данную публикацию редакции 
необходимо было специаль
ное разрешение? Или вы счи
таете, что если член партии, 
ветеран войны, то от критики 
в печати ограждены?

Хотя, если честно, то не без 
оснований вы так думали. В 
народе у нас с почтением от
носятся к тем, кто проливал 
кровь, защищая нашу страну 
от фашистской оккупации. И 
не случайно тот же Башта го
ворил мне: «Мы не исключи
ли из партии Филиппова, а он 
заслуживал, потому только, 
что уважили его заслуги на 
войне».

Вы не поняли втой уступ
ки, сделанной вам за воин
ские заслуги. Но как комму
нист должны были оценить 
свое поведение.

Ссылаясь на запись в тру
довой книжке, где помечено: 
«уволен по собственному же
ланию», вы протестуете про
тив газетной формулировки 
(кстати, идентичной ответу ив 
РК КПСС) «освобожден от за
нимаемой должности».

Но вы прекрасно знаете, 
что суть именно такова. И

разве это единственный слу
чай, когда очень распростра
ненным было смещение руко
водителя с поста «а связи с 
уходом на пенсию»!

Еще один ваш козырь —- 
ответ из прокуратуры. Н. В. 
Ливанов, прокурор Централь
ного района, сообщает в ре
дакцию:

«Следственным отделом УВД 
Ангарского горисполкома 30 
мая 1986 года было возбуж
дено уголовное дело по фак
ту приписок, совершенных на
чальником Ангарского участка 
«Вторчермет» т. Филипповым
А. АЛ. В ходе предварительно
го расследования обвинения в 
совершении преступления Фи
липпову А. М. не предъявля
лось. 7 декабря 1987 года 
уголовное дело в отношении 
Филиппова прекращено за от
сутствием в его действиях со
става преступления».

Вы объясняете: «завыше
ние в путевых листах было 
незначительным и не в целях 
личной наживы, а делалось это 
для выполнения плановых за
даний».

Пусть это делалось в «не
значительных размерах» и 
оказалось неподсудно. Но 
разве коммунист ответствен за 
свои поступки только перед 
Законом? Мерилом его нрав
ственности является Устав 
КПСС, который тоже имеет 
немалую силу.
Р  ВАШИХ письмах, Алек-г 

сандр Михайлович, при
ведено столько порою мел
ких, порою недоказуемых 
фактов, столько обвинений в 
адрес ваших «противников», 
что понадобился бы не один 
десяток проверяющих (а кто 
будет за них работать?). И 
сколько уже людей втим за
нималось!

Не лучше ли посмотреть на 
себя со сторона, трезво оце
нить ситуацию и найти длв 
себя полезное дело, где моль- 
но было бы приложить свои 
руки.

С уважением 
Г. ГОЛЬТА ЛИН А.

РЕЗОНАНС: 
сПУЛЬС ТВОРЧЕСТВА* 

23. 12. 88 г.

Помогает
ТРИЗ

Рад, что газета открыла та
кую очень важную рубрику, 
посвященную творчеству. Хо
чу высказать свое мнение.

В техническом творчестве в 
настоящее время существует 
много проблем. В частности, 
необходимо в кратчайшие 
сроки выполнить разработку 
нового оборудования и осна
стки для выпуска новых из
делий. Сроки же на разра
ботку отпущены сжатые, и 

3 порой времени на просмотр 
патентной информации нет.

Что делать конструктору, 
разработчику в такой ситуа
ции?

Как решить данную проб 
л ему, если существующие ме
тодики поиска новых техни
ческих решений, основанные 
на переборе вариантов (ме
тоды «проб и ошибок») не 
позволяют быстро найти но
вое, обладающее достаточ
ными преимуществами?

Данную проблему может 
решить только теория реше
ния изобретательских задач 
(ТРИЗ), основателем которой 
является Г. С. Альтшуллер. В 
июне этого года мне дове
лось с ней ознакомиться, обу
чаясь на месячном семинаре 
в Ангарской школе техниче
ского творчества.

На семинар я пришел, имея 
от производства три задачи, 
которые длительное время 
оставались нерешенными.

В ходе обучения с помо
щью ТРИЗ они были решены.

В последнее время попро
бовал применить ТРИЗ для 
других производственных за
дач. Патентный поиск из-за 
отсутствия времени провести 
не удалось. Были лишь изве
стны старые объекты техники, 
применяемые на производст
ве. ТРИЗ и здесь сработала
надежно. В. РАГУТСКИЯ.

инженер-конструктор.
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ЧИТАТЕЛЬ-ГАЗЕТА-ЧИТАТЕЛЬ
С наступлением нового года не исчезли старые проблемы. «Болевые точки» 

жизни ангарчан, судя по почте, все те же: экология, транспорт, сфера обслу
живания, кооперативы, и в сегодняшней странице писем они отражены почти 
все.

0  НОВОГОДНИЕ ЕЛКИ

Лучший на свете
Традиционным в школе № 4 

стало проведение новогодней 
елки десятиклассниками. Доб
рую память о себе оставляет 
каждый десятый класс. Осо
бенно интересно то, что 
елка __ всегда явление непов
торимое, оригинальное, имен
но новогоднее. Вот и в этом 
году проведение такого празд
ника стало интересным делом 
для выпускников. Ребята вло
жили всю свою энергию ум, 
фантазию, чтобы порадовать 
младшие классы.

Было подготовлено два 
представления: одно для уча- 

§  щихся 1—3-х классов другое 
для тех. кто постарше (4—5 
кл.). Интересным было пред
ставление 10«б» (кл. рук. Зай
цева Н. Д.). Свет в зале гас
нет — и на сцене появляются 
Дед Мороз и Снегурочка... 
Они отправляются в Страну

п р а з д н и к

Знаний для того, чтобы найти 
волшебные слова, которые 
помогут елке засверкать ого
ньками. Наших героев подсте
регают опасности, но Дед Мо
роз и Снегурочка с помощью 
ребят их все же преодоле
вают. Зал в восторге, смеются 
даже родители. А теперь, 
когда зажжены огоньки, мож
но и повеселиться у новогод
ней елки.

Следующее представление 
переносит нас в заснеженный 
зимний лес с его говорящими 
обитателями: с ужасным Вол
ком и хитрой Лисой, Лешим 
и коварной Бабой-Ягой, с 
мудрым Вороном, с милым 
Зайчиком и Белочкой, Коло
кольчиком и Шишкой, с гово
рящими воротами.

«Новый год   самый хоро
ший на свете праздник», — 
так начинается сказка 10«а» 
класса (кл. рук. Кринцилова 
Л. В.). Нелегко приходится 
сказочным героям: «нечистые» 
пытаются украсть шкатулку с 
волшебными песенками, за
манить и спрятать Снегуроч
ку, обмануть Деда Мороза. 
Но все-таки добро побеждает 
зло.

Малышам было непривычно 
видеть об|»|^но серьезных де
сятиклассников в новогодних 
костюмах. А сколько времени 
и труда стоило ребятам сде
лать из обыкновенных досок 
и картона сказочную чудо- 
избушку!

Нужно обязательно сказать 
о тех, без кого эти представ
ления просто не состоя
лись: Кулажской Н., Михале
ве Д., Колесниковой Н.( Тро
ицком П., Медведниковой Н. 
и других ребятах.

Лера БАХТИНА, Марина 
ЗВЯГИНЦЕВА, учащиеся 

4-й школы.

© ПРОБЛЕМЫ ГОРОДСКОГО ТРАНСПОРТА

СТОИМ НА ОСТАНОВКЕ
Дорогая редакция, давно 

собиралась написать вам про 
наших «автобусников», но все 
не доходили руки. Мы рабо
таем в микрорайонах и са
димся по городу на всех ос
тановках, но как садимся?

Утро, 10 декабря, останов
ка «86-й квартал», стоим, ждем 
«двойку» или 11-й номер, 
ждем 5, 10, 20, 25 минут, ни 
одного автобуса. Садимся на 
«десятку» и едем до 94-го 
квартала, чтобы как-то успеть 
сесть на «восьмерку» и к 9 
часам добраться до работа,

12 декабря. Подходим на 
остановку «86-й квартал» без

десяти восемь и опять ждем 
эти два маршрута — «двой
ку» или «11-й». И вот ■ 8.15 
садимся на «десятку» и едем 
до 94-го квартала, а там сно
ва ждем «восьмерку», чтобы 
доехать до 8-го микрорайо
на. «Восьмерка» подошла по
лупустая, а «двойки» и «11-го» 
так и нет. Вечером, после 20 
час. на остановке «8-й микро
район» такая же картина, все 
автобусы идут в сторону 12-го 
микрорайона, а обратно идут 
через 35—40 минут перепол
ненные.

А попробуйте в выходной 
день поехать на рынок или в

строительный магазин   бес
полезно, потому что автобусы 
стоят на автостанции.

При посадке ни один шофер 
не предупредит, чтобы дети, 
инвалиды и пожилые люди 
садились в переднюю дверь, 
как это делается в других го
родах. А нас, престарелых, и 
маленьких детей часто стара
ются оттолкнуть. Водители да
же остановок не объявляют.

Мы боремся за город высо
кой культуры, так спросите у 
работников автоколонны 1948, 
где же культура обслужива
ния?

А. ПЕРЕТОЛЧИНА, 
ангарчанка.

АВТОБУСЫ ИДУТ ПУСТЫМИ
На страницах нашей газеты 

неоднократно поднимался во
прос о работе городского 
автотранспорта и о привлече
нии к перевозкам пассажиров 
ведомственных автобусов. Но 
положение с. работой авто
транспорта не изменилось.

29 декабря, около 11 ча
сов дня,1 на автобусной оста
новке «Швейная фабрика» я 
простоял 20 минут, рейсово
го автобуса не было. Автобус 
ждали человек 20. В это же 
время в сторону Юго-Запад
ного района прошло 9 авто
бусов (ПАЗиков), в некоторых 
из них сидели один-два чело
века, другие автобусы шли 
пустыми. Наши просьбы оста
новиться успеха не имели.

Простояли мы еще 10 ми

нут. и, не дождавшись авто
буса, многие ушли пешком. 
Я шагал до пос. Кирова, дру
гой товарищ с тросточкой — 
до 95-го квартала. Но и до
рогой нас не обогнал рейсо
вый автобус.

Через какой же интервал
они ходят? И почему на мно
гих автобусных остановках нет 
табличек с указанием интер
вала движения автобусов?

На обратном пути ситуация 
повторилась — маршрутного 
автобуса не было. Правда, 
спасибо доброму человеку — 
шоферу служебного автобуса
  подвез нас, 8 человек, до
центра города.

Знаю, есть решение гор
исполкома, обязывающее ру

ководителей предприятий и 
организаций, имеющих ведом
ственный транспорт, исполь
зовать его для перевозки пас
сажиров в попутном направле
нии. Почему же это решение 
не выполняется?.

Сейчас зима, холодно, мно
гие родители едут с детьми в 
детучреждения, больницы, а 
пустые автобусы идут мимо. 
Все зависит от шоферов и их 
руководителей.

От их амбиций или равно
душия страдает общее дело, 
которое не требует вложе
ния средств, а, наоборот, даст 
прибыль предприятию.

Л. КОРОЛЬЧУК, 
инвалид ВОВ, ветеран 

»РУДв.

СП РАШ И ВАЛ И-ОТВЕЧАЕМ
Как осуществляется конт

роль эа содержанием нитра
тов ■ овощах, поступающих ■ 
торговую сеть города!

И. ЖУРАВЛЕВ, 
житель 84-го квартала. 

Отвечает главный санитар
ный врач города И. Ф. Лап
тев!

— Все овощи, поступающие 
в Ангарск из других районов 
и республик, а также выра
щиваемые в пределах нашего

( города (ТПК, теплицы ТЭЦ-10, 
АЦГК), подлежат обязательно
му исследованию на содержа
ние в них нитратов. Также и с-

I

следуются все овощи, закла
дываемые на длительное зим
нее хранение на овощную ба-
»у.

Контроль осуществляется 
комплексно со стороны гор- 
СЭС ведомственной лабора
торией ПО «Тепличный ком
бинат».

В течение 1988 года из ис
следованных проб овощей 
горСЭС не обнаружено со
держания нитратов в продук
ции растениеводства соглас
но «Временным республикан
ским показателям» и рекомен
дациям по использованию

указанной продукции, утвер
жденными Главным государст
венным санитарным врачом 
РСФСР от 20.07.88 г.

Овощи с повышенным со
держанием нитратов (в зави
симости от того, во сколько 
раз обнаруженные концентра
ции превышают ПДУ) исполь
зуются в предприятиях обще
ственного питания после до
статочной термической обра
ботки, либо подвергаются 
промышленной переработке, 
пли с разрешения органов 
ветсаннадзора используются 
на корм скоту.

о ЕСТЬ ИДЕЯ!

ДЕНЬГИ ПОД НОГАМИ
Вам, наверное, неоднократ

но приходилось видеть на 
улицах и дорогах нашего го
рода— валяются доски, пило
материалы, трубы и другие 
металлоизделия. Все это со 
временем или гниет, или ча
стично вывозится на строи
тельство гаражей, садоводств. 
Хочу предложить: создать
кооператив по сбору всего, 
что брошено, забыто, но мож
но еще пустить в дело.

Что от этого имело бы об
щество? Чище стал бы город, 
лучше удовлетворялись за
просы населения на строите

льные материалы. Ведь бро
шенного у нас на многие ты
сячи. Если все это пустить в 
дело!

Правда, у нас действует не- 
писанное правило: «Не то
бой брошено, не тебе и под
нимать». А вот если все это 
сгниет, никто не будет отве
чать.

Жалко смотреть на нашу 
бесхозяйственность. Может 
быть, кто-то вдохновится иде
ей и попробует решить этот 
вопрос?

А. ВЛАСОВ, 
ангарчанин.

© РЕЗОНАНС

КООПЕРАЦИЯ 
СПЕКУЛЯЦИЯ?

Я полностью поддерживаю 
заметки «Не по карману...» Е. 
Петровой и «Привлекайте нас 
в помощь...» О, Бронской в 
номере от 20 декабря о 
кооперативах и думаю, что 
не только я, но многие сог
ласны с ними. Их поддержат 
те люди, которые всю жизнь 
жили трудно, на свои трудо
вые копеечки, отказывали се
бе во многом. А теперь мы 
не только не можем купить 
себе красивое платье по сход
ной цене, а даже простые 
чулки из х-б! Нам продают на 
рынке колготки, сшитые из 
двух пар чулок по цене 70— 
80 коп... за 10 рублей!

Разве это не спекуляция? 
Хочется кричать от этого без

закония. Почему на это за
крывают глаза местные вла
сти, сваливая все на коопе
ративы?

Да, я не против тех коопе
ративов, которые работают, 
как пчелки, делают продук
цию полезную, а не скупают 
те материалы и продукты, 
которые рабочий народ и до 
кооперативов покупал с тру
дом.

Мое мнение такое: подоб
ные письма трудящихся дово
дить до сведения наших ме
стных властей, чтобы все-таки 
делались какие-то выводы из 
этих очень негативных явле
ний.

Н. ПОЛЯКОВА, 
ангарчанка.

РЕДАКЦИЯ ГОТОВИТ БЕСЕДУ ЗА «КРУГЛЫМ СТОЛОМ» 
ПО ПРОБЛЕМЕ РАБОТЫ МЕДИЦИНСКИХ КООПЕРАТИВОВ, В 
КОТОРОЙ ПРИМУТ УЧАСТИЕ РУКОВОДИТЕЛИ ЗДРАВООХ
РАНЕНИЯ И ДЕЙСТВУЮЩИХ КООПЕРАТИВОВ.

ПРИГЛАШАЕМ ЧИТАТЕЛЕЙ ПОДЕЛИТЬСЯ СВОИМИ МЫС
ЛЯМИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯМИ ПО ЭТОМУ ВОПРОСУ. ПИСЬ
МА ПРИСЫЛАЙТЕ ДО 1 ФЕВРАЛЯ, С ПОМЕТКОЙ НА КОН
ВЕРТЕ «КООПЕРАТИВ В МЕДИЦИНЕ».

МЕРЫ ПРИНЯТЫ
В этой нашей рубрике, как 

правило, сообщается, что ви
новные наказаны, справедли
вость восторжествовала и 
прочие обнадеживающие фак
ты. Но что за ними) Служат 
ли гарантией вти сообщения, 
что в будущем подобного не 
повторится!

Ангарчанке В. И. Кауровой 
испортили настроение в мага
зине. Купила она зубную па
сту. дефицитную, как мы зна
ем, сегодня. Ей бы порадова
ться хорошей покупке. Ан 
нет, настроение испорчено 
долгим стоянием в двух оче
редях: сначала в касс^, по
том к продавцу, а в завер
шение работники магазина ей 
нагрубили.

По этому факту было про
ведено служебное расследо
вание, о чем сообщает нам 
заместитель начальника орса 
АУС Н. И. Свиридов.

Факт неудовлетворительной 
организации торговли зубной 
пастой и нетактичного пове
дения продавца тов. Сливко 
Н. А. в магазине Nfi 5 имея 
место. В магазине проведено 
собрание трудового коллек
тива, на котором обсуждалось 
поведение Сливко Н. А. За 
низкую культуру обслужива
ния ей обьяялен выговор, она 
лишена месячной премии ив 
100 процентов.

Ст. товароведу т. Сафоно
вой О. В. и зав. отделом т. 
Шестаковой А. И. указано на 
Неудовлетворительную орга
низацию торговли зубной па
стой к несвоевременный от
вет о принятых мерах по уст
ному заявлению покупатель
ницы Кауровой В. И.

Коллектив магазина прино
сит свои извинения Кауровой
В. И.

* * *
Жительница 95-го квартала

А. В. Вамот, измученная бес
плодными хождениями в ма
стерскую за своими сапогами, 
сданными в ремонт, написала 
в редакцию. Директор фабри
ки по ремонту и пошиву обу
ви А. Я. Блинников отвечает:

Факт, изложенный в жало
бе, подтвердился. Клиенткой
Вамот А. В. 28 июля были 
сданы в реставрацию две па
ры сапог, срок готовности4
указан был в квитанции — 28 
сентября. Первая пара была 
готова 12  августп, а вторая 28 
октября, выкуплена 14 декаб
ря 1988 года.

Приказом от 06.12.88 г. за 
срыв сроков иэготовленив 
обуви мастеру уч-ка Лещино
вой Г. И. и диспетчеру Мнщук 
Н. объявлен строгий выговор. 
Приемщице Кузнецовой Н. за 
нетактичное поведение с кли
енткой обьяялен яыгояор.
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о  ПОСТ ГАИ

Т Е Х  О С М О Т Р -89“
Госавтоинспекция УВД Ан

гарского горисполкома начи
нает государственный перио
дический осмотр индивидуа
льных автомобилей, мотоцик
лов и мотороллеров. Требо
вания к владельцам автомото- 
транспорта остались прежние. 
Они отражены в третьем раз
деле Правил дорожного дви
жения. Необходимо предста
вить при прохождении техни
ческого осмотра личный па
спорт, водительское удостове
рение и талон к нему, техни
ческий паспорт, квитанцию об 
уплате налога с владельца

транспорта, квитанцию сбора 
за прохождение техосмотра, 
медицинскую справку уста
новленной формы. Граждане, 
владеющие транспортом по 
доверенности, представля
ют доверенность, оформлен
ную нотариальной конторой.

Министерство финансов
СССР изменило сумму опла
чиваемого налога с владель
цев транспортных средств. 
Владельцы автомобилей, неза
висимо от их места житель
ства (областной центр, город 
областного подчинения, сель
ская местность), платят 50 ко

пеек за одну лошадиную си
лу, владельцы мототранспор
та — 30 копеек за одну ло
шадиную силу. Квитанции на
лога и сборов за техосмотр 
выдают все сберегательные 
банки города, а в сельской 
местности отделения связи.

Каждое транспортное сред
ство, проходящее техосмотр, 
будет проверяться на' содер
жание окиси углерода в вы
хлопных газах. Для этой це
ли у работников ГАИ будет 
прибор газоанализатор. Кро
ме того, владельцы автомоби
лей, мотоциклов и моторолле

ров, изменившие место своего 
жительства и заменившие уз
лы, агрегаты, цвет транспорт
ного средства, обязаны сде
лать соответствующую запись 
в регистрационной службе 
МРЭО ГАИ. В эту же службу 
рекомендуем обратиться гра
жданам, у которых транспорт
ные средства долгое время 
не эксплуатируются, разуком
плектованы, пришли в полную 
негодность. Эти транспортные 
средства подлежат списанию. 
Списание производится бес
платно.

От уплаты налога освобож
дены Герои Советского Сою
за, лица, награжденные орде
нами Славы трех степеней, 
инвалиды Великой Отечествен
ной войны и другие инвалиды, 
приравненные к ним по пен

сионному обеспечению. Вла
дельцы транспортных средств, 
не прошедшие годовой техни
ческий осмотр, будут подверг
нуты работниками ГАИ адми
нистративному воздействию, 

Технический осмотр произ
водится на посту ГАИ в 12-м 
микрорайоне. Распорядок ра
боты до 28 февраля: еже
дневно. кроме субботы и вос
кресенья, с 16.00 до 18.00; с 
1 марта по 31 июля: втор
ник, среда — с 10.00 до 20.00,
четверг  с 14.00 до 20.00,
суббота — с 9.00 до 18.00.

Телефон для справок и воп
росов работникам ГАИ:
6-02-60.

В. КУЗЬМИН, 
старший госавтоинспектор 

УВД.

О И С К  п р и г л а ш а е т
посетить спектакли ангарских 
театральных коллективов в 
рамках III Всесоюзного фести
валя народного творчества.

14 января
ШКОЛА № 10
Школьный театр. Спектакль-

сатира «На старом чердаке», 
актовый зал школы.

15 января
ДК НЕФТЕХИМИКОВ
Спектакль детской театраль

ной студии «Родничок» по пье
се Джанни Родари «Планета 
новогодних елок» — 12.00.

18 января
Спектакль народного театра 

«Чудак» «Вечер репрессиро
ванных стихов», театральный 
зал — 19.00.

17 января
ДК «СТРОИТЕЛЬ»
Спектакль детского театра 

«Росток». Варфаломеев. «Зо
лотой апельсин»   17.00.

20 января
ДК «СОВРЕМЕННИК»
Спектакль по пьесе Н. Ост

ровского «Гроза», театр «Фа
кел» — 20.00.

В ДРУГИЕ ДНИ
ДК НЕФТЕХИМИКОВ
15 января
Клуб друзей кино «Ракурс». 

Кинофильм «Травиата*! теат
ральный зал — 19.00.

16 января
Клуб педагогов музыки до

школьных учреждений. Тема: 
«Воспитание детей в Японии», 
малый зал — 18.30.

ДК «СОВРЕМЕННИК»
14 января
Народный университет куль

туры. Литературные шедевры 
в музыке. Шекспир. «Ромео и 
Джульетта», фрагменты траге
дии. Прокофьев «Ромео и 
Джульетта», фрагменты балета.

Чайковский, увертюра-фанта
зия «Ромео и Джульетта» ««
18.30.

Открытие выставки работ 
самодеятельного художника 
Перевалова.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
с 14 января по 14 февраля

приглашает посетить выставку, 
посвященную государственно
му и общественному деятелю 
Индии Махатме Ганде с 12.00 
до 17.00 (в будние дни с 17.00 
до 21.00).

14 января
Литературная гостиная «Дру

жите с книгой», малый зал— 
12.00.

Заседание клуба «Искорка». 
Игровая программа, малый 
зал — 13.00.

Дисковечер для молодежи
19.00.

15 января
Клуб выходного дня роди

телей с детьми. Эстрадно-иг
ровая программа, большой 
зал — 13.00.

Дисковечер для молодежи 
— 19.00.

18 января
Танцевальный дисковечер —

19.00.
ДК «СТРОИТЕЛЬ» —
«В гостях у сказки». Про

грамма для малышей   11.00.
ДК «ЭНЕРГЕТИК»
14 января
Ангарский джаз-рок клуб 

приглашает всех любителей и 
коллекционеров грамзаписей 
на учредительное собрание 
по созданию городского клу
ба коллекционеров грампла
стинок (классической, эстрад
ной, джаз и рок), 102-я ком
ната — 12.00.

Джаз-рок клуб объявляет 
набор в эстрадную студию по 
классу гитары — джазовый ак
компанемент, импровизация, 
бас-гитара, класс ударных 
инструментов. Прослушивание 
будет проходить 15 января, 
комната № 102.

Вниманию членов 
автокооператива 

«Тепличный»
В ДК «Современник» 22 ян

варя в 11 часов состоится кон
ференция автокооператива 
«Тепличный». Явка обязатель
на.

Правление.

Г

к и н о
ВИДЁОКАФЕ «ЮНОСТЬ* — Мер

завец 17, 19,
«РОДИНА» — Меня »овут Арлекн- 

во (2 серия, дети до 16 лет ве до
пускаются), U, 14, 17, 20,

«МИР» — Воры а законе, Стукач, 
10, 13-30, 17, 20-10,

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч* — Книг 
Конг жив, 10, 12, 14 [удл.), 16-30,
18-40, 20-40,

Вал «Восход* — Куда доскачет 
ранняя пташка, 9-20, 13-30, !В, Воск, 
ресный день в аду (дети до 19 лет 
яе допускаются). И , 17, 19 Гудд.), 
11-20,

«ПИОНВР» — Роия — дочь раз
бойника, 10, 12, 14, 10, Сила любая 
|1 серии), 18, 20-30,

«ГРВНАДА* — Двенадцать месяцев 
М ультфильм), 10, II, Школьный при. 
арак, 14, 10, Сладкяе греем (США, I 
верил, дети до 19 лет не допускают, 
кя). 18, 80-10,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Жесто
кий романе (2 сернн), 1В, 18, 

«ОКТЯБРЬ* — Леев (I серии), 18, 
16, W-30,

«КОМСОМОЛЕЦ» — Заклятие до- 
*илы вмей, 19, 18, 20, И еще одна 
ночь Шахерезады, 14,

ДК «ЛЕСНИК» — Маленькая Во
ра (I серии, деггн до 19 лет не допу- 
акаются) 17, 20.

Специалисты  сообщ аю т
11 января в редакции раз

давались звонки от жителей 
микрорайонов, из больницы 
в 85-м квартале. Ангарчане 
жаловались на сильный, разд
ражающий гортань запах и 
дымку.

Мы позвонили в городскую 
СЭС. Нам ответил Ю. И. Чуп- 
риков, врач коммунального 
отдела. Он сказал, что в1 го
роде из-за неблагоприятных 
метеоусловий чувствуется за
пах химического происхожде
ния.

По нашей просьбе директор 
Института гигиены труда и 
профзаболеваний Ю. А. Ма- 
няшин отправил работников 
лаборатории гигиены окружа

ющей среды с целью обсле
довать состояние воздуха в 
м^рорайонах. Руководитель 
лаборатории Н. И. Маторная 
после поездки доложила нам, 
что во всех микрорайонах на
блюдались запах и дымка хи
мического происхождения, на 
который наложился запах 
предположительно с террито
рии «Тепличного комбината». 
Выбросов БВК не обнаружено.

Поинтересовались мы и в 
санитарной лаборатории «Ан- 
гарскнефтеоргсинтеза» состо
янием дел. Оперативная 
группа зафиксировала не
значительное превышение
вредных выбросов на тер
ритории нефтеперерабатыва
ющего завода.

Кооператив «Планета» пред
лагает населению еще один 
вид услу'*   правовые услу
ги. Квалифицированный юрист, 
имеющий большой опыт прак
тической работы, сможет дать 
устную и письменную юриди
ческую консультацию, совет, 

Приглашаем на прием во 
вторник, среду, четверг, пят
ницу, с 16,00 до 21,00, в суб
боту с 13.00 до 16.00.

Наш адрес: ул. Горького, 18,

Кооператив «Резерв» имеет 
возможность в январе 1989 
года реализовать населению г, 
Ангарска шлакоблоки МПА-50, 
размером 195x195x395 мм 
для строительства индивиду
альных домов, гаражей. Сто
имость одного шлакоблока: 
1 сорт — 87 копеек, 2 с о р т -  
75 копеек. По желанию поп 
купателя шлакоблоки достав
ляются автотранспортом коо
ператива за дополнительную 
плату.

Обращаться? г, Ангарск, п. 
Зверево, тел.: 9-59-16, коо
ператив «Резерв».

f t
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Уважаемые женщины!
При ЖЭКе-4 (квартал 58) 

объявляется набор на курсы 
кулинаров. В программе обу
чения приготовление первых, 
вторых блюд, сервировка и 
украшение стола. Особенно 
полезны курсы для молодых 
хозяек. Начало занятий 16 ян
варя в 18.30. Справки по те
лефону: 2-23-48. (49).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора —

1-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

МЕНЯЕМ
Две 1-комнатные квартиры на 3- 

нлн 2-комнатную большей площади с 
телефоном. Тел.: 6-84-91. (31 ) ш

О
2-комнатную квартиру (27 кв, н, 

3-й этаж, телефон) в г. Черкассы Ук
раинской ССР на 3-комнатную улуч
шенной планировки в Ангарске, Тел,: 
3-29-01. (33)

©
2-комнатную квартиру (30 кв. н, 

Б-й этаж) в г. Ангарске на квартиру
в Омске или в городах, районах Ом
ской области. Адрес: 10-й микро
район, дом 36, кв, 60 (после 18 ча
сов). (36),

о
1-комнатную квартиру в 15-м мик

рорайоне (16f7 кв, м, 4-й этаж) на 
две комнаты. Адрес: 106-2-35, тел,: 
6-47-01. * (38).

о
2-комнатную квартиру (26,7 кв, Hf

1-й этаж) и комнату (на два хозяи- 
на, 2-й этаж, 14 кв, м) в 89-м квар
тале на 3-комнатную, Адрес: 16-13-43 
(после 18 часов), (39),

О
(3.комнатную крупногабаритную

квартиру (63 кв, м, телефон, балкой, 
комнаты раздельные) на две 2-комнат* 
иыо или 2- и 1*комнатную улучшен
ной планировки. Тел.: 4.03*09 (о 20 
до 22 часов), (40),

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Развить свой вкус и творче
скую фантазию, научиться шить 
и вышивать, вязать смогут жен
щины на курсах кройки и ши
тья, художественного вязания, 
художественной вышиёки, орга
низованных ателье бытовых ус
луг горбыткомбината.

Адреса и телефоны для спра
вок: ул. Ленина, 46, тел.: 2-33-02, 
ул. К. Маркса, 87, тел.: 3-22-13, 
8-й мр-н, дом 93, тел.: 6-83-04, 
15-й мр-н, дом 12, тел.: 9-71-04, 
18-й мр-н, дом 7, тел.: 9-15-81, 
211-й кв-л, дом 7, тел.: 4-10-93. 

* * *
Принимаем заказы на шлямбу- 

ровку и пробивку ' отверстий 
для карнизов, ковров, полок, 
подвеску карниза «струна», сбор
ку новой мебели, небольшой ре
монт старой мебели из матери
ала заказчика; врезку замков и 
глазков; обивку дверей (из ма
териала бюро услуг или заказчи
ка). Обращаться по телефону:
2-33-02, адрес: ул. Ленина, 46.

Ателье бытовых услуг горбыт
комбината объявляет набор на 
курсы по обучению фотографи
рованию. За справками обращав 
ться по телефону: 6-83-04 адрес: 
8-й мр-н, дом 93.

Вниманию ангарчан!
Завод «Рембыттехника» произ

водит ремонт бытовых холо
дильников и комплектование вы
шедших из строя промышленных 
холодильных шкафов (типа ШХ) 
хладоагрегатами от домашних хо
лодильников, обладающих высо
кой надежностью. Мастер может 
прийти в удобное для ' владельца 
время с 8 до 20 часов, кроме 
воскресенья. Ремонт можно про
извести в течение 24 часов, Ес« 
ли требуется доставить холодиль
ник или хладоагрегат в мастер
скую для ремонта, транспорт и 
грузчиков для этого предоставля
ет завод «Рембыттехника».

Телефоны для вызова масте
ра: 00-5, с АТС-4 — 00-05.

Адрес: ул. Горького, 2в.

Утерянную печать месткома № 26
групкома строительства считать ней 
действительной,

о
Нашедшего портфель с грампластин* 

камн в автомобиле прошу сообщит» 
по адресу: 16-й мр-н, дом 9, кв, 90,
тел,: 9*16-21,

Ж.
(108)

Выражаем сердечную благодарность 
коллективам Сибирского филиала 
«ОргсгроЙНИИпроекта», цеха 10-13-18 
НПЗ, комсомольцам МЖК н друзь
ям, искренне разделившим наше го
ре в принявшим участие в похоронах 
Некрасова Игоря Николаевича,

Коллектив Ангарского ОКВА вы
ражает глубокое соболеановаиие 
заведующему сектором Прокофье
ву Федору Николаевичу в связи 
со смертью

отца

Районный отдел народного обра
зования, горком союза учителей и 
методическое объединение учите
лей истории скорбят по поводу 
безвременной кончины отличника 
народного образования РСФСР, 
учителя-метод пет а школы М 39 

ШАГОВОЙ 
Аллы Васильевны 

н выражают соболезнование род* 
ным н близким покойной.

а шедшего 9 января 1969 г, новы! 
кляссер с марками в районо «Транс, 
агентства* просим позвонить по тел,| 
2*31*97 с 9 до 18 часов («в потна» 
гражданке), (111),

Горкоя союза учителей, Цент
ральный районо. коллектив учи* 
гелей, родителей, учащихся сред
ней школы М 6 глубоко скорбят 
по поводу трагической смерти учи
тельницы

АНИСИМОВОЯ 
Галины Георгиевны 

и выражают искреннее соболезно
вание родным н близким покой
ной.

Коллектив лаборатории цеха 
135-136 завода гидрирования вы
раж ает искреннее соболезнование 
Ершовой Нине Раснльенне в связи 
со смертью

А ,
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